

Que aprendemos de lo que sucede en Gaza

2 – No todas las pruebas son malas

Introducción:

Allah puso unas normas en las bases de la fe en la Sura de Al-Bakarah. Dice:

(وَعَسَىٰ أَنْ تَكْرَهُوا شَيْئًا وَهُوَ خَيْرٌ لَّكُمْ وَعَسَىٰ أَنْ تُحِبُّوا شَيْئًا وَهُوَ شَرٌّ لَّكُمْ وَاللَّهُ يَعْلَمُ وَأَنْتُمْ لَا تَعْلَمُونَ) (البقرة: 216)

Puede que algo os disguste y, sin embargo, sea un bien para vosotros. Y puede que algo os agrade y sea un perjuicio para vosotros. Allah sabe y vosotros no sabéis

La pregunta: ¿A caso todas las pruebas que nos pone, son malas? La respuesta de ello será el tema de hoy.

PRIMERO: Entender la norma: no hay persona en el mundo que no tenga que pasar por pruebas o que tenga prescrito en su destino algo doloroso o problemas, que el alma piensa y recuerda y le entristece, y piensa que puede ser el golpe definitivo a sus esperanzas y vida. Nos dice de esto Allah:

(وَأَمَّا إِذَا مَا ابْتَلَاهُ فَقَدَرَ عَلَيْهِ رِزْقَهُ فَيَقُولُ رَبِّي أَهَانَنِ) (الفجر: 16)

Pero cuando le pone a prueba ajustándole la provisión, dice: «Mi Señor me ha humillado.»

Pero solo son pruebas, y bendiciones que llegarán vestidas de problemas. Dice Allah:

(فَعَسَىٰ أَنْ تَكْرَهُوا شَيْئًا وَيَجْعَلَ اللَّهُ فِيهِ خَيْرًا كَثِيرًا) (النساء: 19)

quizás odiéis algo en lo que Allah ha puesto un gran bien

Pues cuantos problemas acaban con resultado positivo, y cuantas cosas aparentemente buenas acaban dando un resultado negativo. Dice Allah:

(وَاللَّهُ غَالِبٌ عَلَىٰ أَمْرِهِ وَلَكِنَّ أَكْثَرَ النَّاسِ لَا يَعْلَمُونَ) (يوسف: 21)

Y Allah siempre obtienen la victoria sobre lo que ordena, pero la mayoría de la gente no sabe

SEGUNDO: Si leemos las historias que nos cuenta el Corán, y los libros de historia, o vemos en los sucesos de nuestra vida, encontraremos evidencias de esto. Vamos a mencionar algunas de ellas, a ver si pueden alegrar alguien triste, o levanta el ánimo a alguien con problemas.

1-La historia de cuando la madre de Moises lo tuvo que echar al mar: en la época del nacimiento de Moises, la paz sea con él, el Faraón ordenó matar a todos los nacidos niños de descendencia del pueblo de Israel:

(يُذَبِّحُ أَبْنَاءَهُمْ وَيَسْتَحْيِي نِسَاءَهُمْ إِنَّهُ كَانَ مِنَ الْمُفْسِدِينَ) (القصص: 4)

degollando a sus hijos y dejando con vida a sus mujeres. Verdaderamente, él era de los corruptores.

La madre de Moises tuvo miedo por su hijo y que tuviera que ser sacrificado como todos los niños, y ahí estuvo la solución divina para protegerlo, y le inspiró al corazón que le diera el pecho tranquila que no le alcanzará ninguna maldad y que si llega el momento de temor por su vida, que lo coloque en un cesto y lo lance al Nilo sin miedo ni tristeza, que Allah se ocupará de su protección y de devolvértelo a tus manos sano y salvo, y que en el futuro será un mensajero. Dice de ello Allah:

(وَأَوْحَيْنَا إِلَىٰ أُمِّ مُوسَىٰ أَنْ أَرْضِعِيهِ فَإِذَا خِفْتِ عَلَيْهِ فَأَلْقِيهِ فِي الْيَمِّ وَلَا تَخَافِي وَلَا تَحْزَنِي إِنَّا رَادُّوهُ إِلَيْكِ وَجَاعِلُوهُ مِنَ الْمُرْسَلِينَ) (القصص: 7)

Y revelamos a la madre de Moisés: «¡Amamántale! y cuando temas por él, ponle en el río y no temas ni estés triste. En verdad, Nosotros te lo devolveremos y le haremos uno de los Mensajeros.»

2-El cesto navegaba con el lactante Moises por el Nilo de Egipto con el plan descrito por Allah: pues tranquilizó el agua del río para que lo protegiera del ahogamiento, y que el cesto acabara delante del palacio del Faraón. El plan de Allah que estaba por encima de cualquier imaginación humana, pues Allah quiso que Moises se salvara del sacrificio, y lo puso en manos del propio Faraón que puso la norma de sacrificarlos a todos. Dice Allah:

(فَلْيَلْقِهِ الْيَمُّ بِالسَّاحِلِ يَأْخُذْهُ عَدُوٌّ لِي وَعَدُوٌّ لَهُ) (طه: 39)

el río la depositará en la costa. Le recogerá un enemigo Mío y enemigo suyo.

3-Entró el bebe Moises que no tiene ninguna fuerza ni poder el palacio del que sacrificaba a todos los niños: Allah lo puso delante de él y su esposa, y Allah hizo que el amor por ese niño cayera en todo aquel que lo veía, hasta que la mujer del Faraón dijo al Faraón que este niño es la fuente de nuestra felicidad y alegría para los dos. Déjalo y no lo mates:

(وَقَالَتِ امْرَأَتُ فِرْعَوْنَ قُرْتُ عَيْنٍ لِي وَلَكَ لَا تَقْتُلُوهُ عَسَىٰ أَنْ يَنْفَعَنَا أَوْ نَتَّخِذَهُ وَلَدًا وَهُمْ لَا يَشْعُرُونَ) (القصص: 9)

Y la mujer del Faraón dijo: «Será un motivo de alegría para mí y para ti. No le matéis, puede que nos sea útil o que lo adoptemos como hijo.» Pero ellos no eran conscientes.

El Faraón hizo caso de su esposa y cumplió el plan de Allah, protegiendo la vida de Moises en casa de su enemigo. Dice Allah:

(وَأَلْقَيْتُ عَلَيْكَ مَحَبَّةً مِنِّي وَلِتُصْنَعَ عَلَىٰ عَيْنِي) (طه: 39)

Y deposité sobre ti Mi amor, para que fueras criado bajo Mi mirada

4-Y sigue el plan de Allah protegiendo a Moises la paz sea con él: el Faraón dio una orden de sacrificar a todos los nacidos ese año, llamó a todas las madres lactantes para que Moises pueda alimentarse y que pudiera seguir vivo, y Allah prohibió la leche materna de todas las madres lactantes que no sean su madre, se enristeció el Faraón y hermana de Moises sin decir quien era, les dijo que conocía a una buena gente que podrían ayudarle, cuidarle y educarle. Dice Allah:

(وَحَرَّمْنَا عَلَيْهِ الْمَرَاضِعَ مِنْ قَبْلُ فَقَالَتْ هَلْ أَدُلُّكُمْ عَلَىٰ أَهْلِ بَيْتٍ يَكْفُلُونَهُ لَكُمْ وَهُمْ لَهُ نَاصِحُونَ) (القصص:12)

Nosotros impedimos antes que aceptase ninguna nodriza. Y ella dijo: «¿Queréis que os muestre una familia que se haga cargo de él para vosotros y lo cuide?»

Así volvió Moises al regazo de su madre, para que le amamantara con total seguridad y sin miedo alguno por su vida, y esto es el plan que le preparó Allah para protegerlo. Nos dice:

(فَرَدَدْنَاهُ إِلَىٰ أُمِّهِ كَيْ تَقَرَّ عَيْنُهَا وَلَا تَحْزَنَ وَلِنَعْلَمَ أَنَّ وَعْدَ اللَّهِ حَقٌّ وَلَكِنَّ أَكْثَرَهُمْ لَا يَعْلَمُونَ) (القصص:13)

Así le devolvimos a su madre, para que ella se alegrase y no estuviese triste y para que supiese que la promesa de Allah es verdadera. Pero la mayoría de ellos no tienen conocimiento.

Resumen:

Musulmán: tienes que saber que Allah tiene un plan para todo lo que te pasa, pues nos dice:

(وَاللَّهُ يَعْلَمُ وَأَنْتُمْ لَا تَعْلَمُونَ) (البقرة:216)

Allah sabe y vosotros no sabéis.

Pues si suplicas a Allah con algo que quieres, pero pasa algo que no quieres o malo, no te preocupes o enfades, y piensa bien y no seas malintencionado en tus pensamientos con Allah, pues te está poniendo a prueba. Puede ser que te prive de algo que quieres, para darte algo mejor, como pasó en la historia de Moises, que fue privado de todas las madres lactantes para acabar en manos de su propia madre. Si los problemas se ponen más duros, ten fe que están cerca de su resolución, como nos dice Allah:

(حَتَّىٰ إِذَا اسْتَيْأَسَ الرُّسُلُ وَظَنُّوا أَنَّهُمْ قَدْ كُذِّبُوا جَاءَهُمْ نَصْرُنَا فَنُجِّيَ مِنْ نَشَاءٍ وَلَا يُرَدُّ بَأْسُنَا عَنِ الْقَوْمِ الْمُجْرِمِينَ) (يوسف:110).

Hasta que, cuando los Mensajeros perdieron la esperanza y pensaron que habían sido engañados, llegó a ellos Nuestra ayuda y salvamos a quien Nosotros quisimos. Y Nuestro castigo no abandonará a la gente pecadora.

والحمد لله رب العالمين